



Comunicado Núm. 675/2023

## VIVE TOLUCA UNA ADICTIVA NOCHE DE BANDA

- *La agrupación abarrota el Parque Alameda 2000 con más de 60 mil asistentes*
- *En el segundo día de la cartelera estelar los toluqueños quedan cautivados*
- *Alcalde Raymundo Martínez Carbajal entrega a la Banda una calavera de alfeñique como reconocimiento*

**Toluca, Estado de México, 21 de octubre de 2023.-** La banda sinaloense La Adictiva llegó con gran actitud al escenario de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 y desde el momento en que pisó el escenario, puso a bailar y cantar a los más de 60 mil asistentes, quienes abarrotaron el foro del Parque Alameda 2000.

La banda recibió un reconocimiento y calavera elaborada por artesanos alfeñiqueros de manos del Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal y el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, Raymundo Martínez Zendejas, por su participación en el segundo concierto de la espectacular cartelera que se ofrece como parte de esta celebración tan emblemática del corazón del Estado de México: la Feria del Alfeñique.

Desde la primera canción quedó claro que La Adictiva estaba dispuesta a brindar una actuación inolvidable, ofreciendo no solo su música, sino demostrando porqué es considerada una de las bandas más importantes de la música regional mexicana al brindar un espectáculo lleno de luces y fuegos artificiales que los asistentes disfrutaron y vivieron al máximo.

Ante un público totalmente entregado, la agrupación hizo un viaje musical por sus grandes éxitos, abriendo su espectáculo con "El viejon", "Te dirán", "Un fin de semana en Culiacán", " Muéveme el pollo", un Homenaje a Los Tigres del Norte y otros temas.

Para los románticos "El amor de mi vida" que los fanáticos corearon, también disfrutaron de "Las mujeres que se mandan solas", canción que la banda aprovechó para elogiar la belleza de las mujeres trabajadoras toluqueñas.

La banda originaria de San José de Mesillas se dijo sorprendido y estar en una ciudad capital como Toluca que mantiene una exquisita tradición centenaria.

El concierto culminó y La Adictiva se despidió de Toluca, dejando en cada uno de los asistentes el recuerdo de una velada inolvidable y Llena de Vida.